

Nuevas coberturas 2024



Nuestro compromiso con la salud de nuestros clientes nos impulsa a invertir en **nuevas coberturas y tratamientos de última generación**, para seguir ofreciendo una **medicina personalizada, integral e innovadora**, enfocada en la prevención. Por ello, para la próxima anualidad incluimos 6 nuevas coberturas con las que hacemos nuestro seguro aún más completo.



Resonancia Magnética multiparamétrica de próstata, con autorización incluida

La Resonancia Magnética multiparamétrica es una técnica de imagen clave para el diagnóstico del cáncer de próstata. **Se facilita esta prueba a los clientes a quienes se la prescriban, sin necesidad de autorización previa.**



Recombinantes en alergología

Actualmente para obtener un diagnóstico completo en alergología es fundamental solicitar los recombinantes, ya que facilitan al médico la elección de los pacientes y de los alérgenos indicados para una inmunoterapia, la distinción entre el riesgo de reacciones locales o sistémicas y el pronóstico.



En casos de trastorno alimentario, inclusión de la atención psiquiátrica en Hospital de Día

El Hospital de Día es un paso imprescindible en el sistema asistencial para facilitar al paciente con trastorno alimentario la transición entre el ingreso hospitalario y el tratamiento en las consultas ambulatorias.



Test cribado de preeclampsia

La preeclampsia es una complicación del embarazo que se presenta con hipertensión arterial y elevado riesgo de prematuridad. El test cribado de preeclampsia, que se realiza en el primer trimestre de embarazo, es fundamental para obtener un diagnóstico precoz que permita poner en marcha un tratamiento preventivo que disminuye su aparición en un porcentaje elevado de los casos.



Ampliación de los criterios prestacionales en rehabilitación de suelo pélvico

Ampliamos a 10 el número de sesiones. Igualmente, se incluye esta cobertura para cualquier asegurada cuyo parto estaría cubierto por su póliza aunque por decisión propia decida dar a luz sin hacer uso de dicha cobertura. Se mantiene el plazo de 1 año desde el parto para poder solicitar la rehabilitación en caso de incontinencia.



Manometría de alta resolución

La manometría esofágica es una prueba diagnóstica de última generación utilizada para valorar la función motora del esófago. Incorpora un alto número de sensores de presión que permite un registro mucho más detallado de la actividad contráctil del esófago.